

Cette semaine

Dimanche 25 janvier

Culte / 10h15

Présidence : *Étienne Savin*

Prédication : *Matthieu Sanders*

Culte / 18h

Présidence : *Paul Bourdois*

Prédication : *Matthieu Sanders*

Lundi 26 janvier

Zoom sur Jésus / 19h30

Jeudi 29 janvier

Prière et étude biblique / 19h30

Samedi 31 janvier

Semer / 10h

au marché Saxe-Breteuil

ENPC / 19h

Les annonces

Zoom sur Jésus

Un temps d'étude biblique participatif, en ligne exclusivement, pour mieux connaître le Christ... en profondeur.

Concrètement, c'est une heure de "zoom" sur la personne et l'œuvre de Jésus : on lit la Bible ensemble, on échange, on pose des questions, on creuse le texte.

Une rencontre simple, vivante et accessible à tous, pour nourrir la foi et affermir notre marche avec lui.

Lundi à 19h30, sur Zoom.

Ensemble nous pouvons chanter...

Samedi prochain, de 19h à 20h30 aura lieu **ENPC** (Ensemble Nous Pouvons Chanter), un temps de louange collective ouvert à tous ceux qui souhaitent venir chanter, partager et encourager l'Église.

Collecte

Pour ceux qui ne connaissent pas notre pratique, un tronc accroché au fond de la Salle de culte accueillera avec joie votre offrande si vous avez à cœur, vous aussi, de participer au soutien et à l'extension de l'œuvre du Seigneur à Paris. Nous signalons par ailleurs qu'il est possible de faire des virements ponctuels ou réguliers.

Le RIB de l'Église est affiché au-dessus du tronc ; n'hésitez pas à le photographier ou à en demander une version papier.

Pour tout renseignement, s'adresser à David Porteous – tresorier@sevres72.org

Mission

Prions pour l'Iran

Les récentes manifestations en Iran ont attiré l'attention du monde entier. Si elles sont déclenchées par des difficultés économiques et sociales, elles révèlent une crise bien plus profonde. « Ce que nous observons aujourd'hui en Iran est un cri pour la dignité, la justice et la vie elle-même », témoigne une source régionale de Portes Ouvertes. Le nombre de victimes reste incertain. Reuters évoque plus de 2 500 morts, tandis qu'Iran International parle de 12 000 durant la coupure d'Internet.

Qu'est-ce que cela signifie pour les chrétiens ? L'Iran se classe au 10^e rang de l'Index Mondial de Persécution des Chrétiens. Les croyants, en particulier les convertis issus de l'islam, y sont extrêmement vulnérables. Ils subissent de graves violations de leur liberté religieuse, à la fois de la part du gouvernement et souvent de leur propre entourage. Aux yeux des autorités, les chrétiens sont perçus comme des « menaces pour la sécurité nationale » et accusés d'être des agents occidentaux cherchant à affaiblir le régime. Cette perception entraîne des poursuites contre les convertis et les responsables d'églises de maison pour des motifs liés à la sécurité nationale, débouchant fréquemment sur de lourdes peines de prison. Ces contraintes, déjà sévères, sont encore aggravées par le soulèvement actuel.

Comment les chrétiens sont-ils impliqués ? Selon une source locale, les chrétiens iraniens abordent la situation avec un profond attachement à la justice, à la dignité humaine et à la paix. Bien qu'ils soient privés de lieux de culte reconnus et soumis à une pression constante, ils ne voient pas ces événements comme un mouvement religieux, mais comme une dynamique nationale unifiée. Qu'ils participent dans les rues ou par la prière et la solidarité, ils agissent avant tout en tant que citoyens iraniens, animés par l'espoir d'un avenir fondé sur l'égalité, la responsabilité et le respect de la vie humaine. Des chrétiens figurent malheureusement parmi les victimes. Au moins sept chrétiens irano-arméniens ont été tués lors des manifestations, dont Ejmin Masihi. Un chrétien converti fait aussi partie des milliers de personnes arrêtées. Cette situation est particulièrement préoccupante, car les convertis sont souvent traités plus durement en détention en raison de leur foi. Les prières sont urgentement nécessaires pour l'Iran et pour nos frères et sœurs iraniens.

Sujets de prière :

- Pour la paix, la protection et la sagesse pour le peuple iranien.
- Pour le réconfort des familles endeuillées et la guérison des blessés
- Pour les chrétiens iraniens, afin qu'ils trouvent courage et persévérence.
- Pour la fin des arrestations injustes et la libération des prisonniers de conscience.
- Pour que la lumière de Dieu brille à travers l'Église en Iran, apportant liberté, dignité et espérance.